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Rapporto di minoranza della Commissione delle Petizioni relativo alla Mozione ”Basta plastiche 
monouso” 

 
la commissione delle petizioni si è riunita lunedì 25 novembre 2019 presso casa Marugg, per l’audizione 
del signor Giorgio Chiappini,  riguardo la mozione “Basta plastiche monouso” da lui presentata. 
 
Il signor Chiappini ha esposto nel dettaglio le proprie argomentazioni, fornendo ulteriori dettagli e 
rispondendo alle domande poste dai commissari. 
A lui va il ringraziamento della commissione per la disponibilità e la qualità delle informazioni fornite 
sull’argomento. 
 
Lo scopo di questa mozione è di limitare l’uso delle plastiche monouso sul territorio di Massagno. A tal fine il 
mozionante chiede al Municipio di emanare un regolamento per vietarne l’uso nelle manifestazioni su suolo 
pubblico. 
 
Il fine della mozione è certamente nobile e non crediamo ci sia motivo di obiezione. 
 
La nostra perplessità riguarda il mezzo con cui si vuole arrivare allo scopo. 
 
Le plastiche monouso sono già state bandite dall’Unione Europea a partire dal 31.12.2021 ovvero 24 mesi da 
oggi. 
È certamente vero che la Confederazione non ha ancora fatta propria questa decisione ma se anche questo 
non avvenisse saranno le regole del mercato a sancire la sparizione delle suddette plastiche anche dal 
mercato svizzero con i medesimi tempi. 
 
Il risultato sarà la cessazione dell’uso di tali materiali non solo per eventi pubblici ma da parte di tutti, privati 
compresi. 
 
Vista la tempistica di quanto sta avvenendo a livello continentale ci pare che la risposta del Municipio che si 
è impegnato a politiche di “moral suasion” nei confronti degli organizzatori di eventi sul suolo pubblico sia 
assolutamente accettabile. 
 
In questo stato di cose riteniamo non efficiente impegnare le risorse dei i servizi comunali per stendere un 
regolamento ad hoc, dei servizi cantonali per verificarlo e delle commissioni del consiglio comunale per 
valutarlo. 
 
Allo stesso tempo ci uniamo agli altri membri della Commissione delle Petizioni nel chiedere al Municipio un 
forte impegno nel sensibilizzare le associazioni che utilizzano il suolo pubblico al fine di abbandonare l’utilizzo 
di tali materiali sin dai prossimi eventi. 
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